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  学校だより ＮＯ．３（１）    ＜文責：佐藤 理香＞ 

 

令和４年度保護者アンケートの御意見について（御回答） 

３月の学校だより№２０において「２月に実施した保護者アンケートの御意見について新年 

度のＰＴＡ実行委員会で検討をした後、御回答します。」ということにしていた６点について、 

御回答いたします。 

１ 配布物のデジタル化を望む。 

  現在のメール配信システムを、今年度中に多度津町が変更する可能性がありますので、 

その動向を見させてください。 

 

２ 上靴の色を性別で分けるのはおかしい。 

   男女による色の区別をなくします。従って今後、買い替えの際には、青・赤・白のどれ 

かを選択してください。上靴への記名は、きちんとしてください。 

 

３ 登下校時に保護者の車が門の中に入るのは事故が起こりそうで怖い。 

   児童の安全のために「けが等、特別な事情以外、登校時と下校時の送迎で校内に車が入 

ることは禁止」とさせていただきます。 

 

４ ベルマーク回収は必要ない。 

   令和６年度に向けて、ＰＴＡ組織の再編を考えています。それに合わせて、ベルマーク 

回収を含めた活動内容の変更等を検討します。 

 

５ 宿題を減らしてほしい。（チャレンジノートを減らしてほしい。なくしてほしい。） 

ＡＩ型ドリルの導入の有無によっても変わってくると思います。今後、教員間でも検討 

します。 

 

６ この時代に皆勤賞は必要ないのではないか。 

    コロナ禍以前は「皆勤賞のために、熱があっても登校する」という児童がいました。し 

かし令和２年度以降、「風邪症状の欠席は出席停止」ということで、体調が悪いときに無 

理をして登校しないということになっています。今後、コロナが５類になると、この出席 

停止の基準も変更されると思います。また、現在の皆勤賞は、遅刻や早退が何回あっても 

全授業日に出席していれば皆勤賞の対象となります。「それでも皆勤賞は必要なのか」と 

いう意見もありました。現在、６か年皆勤賞を目指して入学以来数年間、頑張ってきた児 

童もいます。従って、６か年皆勤賞は４年生の学年までにして、順次廃止いたします。 

  きらきらキッズ 


